

El ex presidente del BID, Enrique Iglesias dijo que Uruguay tiene aspectos positivos de cara a la crisis global, pero llamó a fomentar la integración y terminar con el proteccionismo en el Mercosur para enfrentarla.

El secretario general Iberoamericano y ex presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Enrique Iglesias dijo que frente a la crisis, la economía uruguaya está actualmente "muy vinculada" al mundo de Oriente donde la situación es positiva. Aunque advirtió, que hay "que tener cuidado" porque si el mundo desarrollado que es el 50% del PIB mundial "se para, pensar que el resto puede permanecer exuberante es un error. Hay que tener bien abiertos los ojos porque las cosas puedan cambiar".

Si bien destacó como positivo que el país tiene más reservas y una diversificación de su comercio exterior, "hay que seguir insistiendo en que el mundo está peligrosamente descompensado, por eso hay que fomentar la integración".

En referencia al Mercosur, señaló que "actualmente tenemos un movimiento de integración muy vigoroso en lo político" pero "esto hay que traducirlo a hechos económicos concretos".

"Hay que abrir las fronteras y terminar con los proteccionismo que hacen que borremos con el codo lo que escribimos con la mano", agregó.

A su juicio la situación más preocupante es la de Europa porque "existe un liderazgo muy débil para la solución de los problemas y no hay voluntad de asumirlos con la energía que requiere este momento".

"Tenemos que tener cuidado porque el mundo se descompensó y volver a compensar puede llevar tiempo y nos puede dar problemas", estimó.

Fuente: Diario El País - Uruguay